

## Abschied:

# Bernhard Hauptfleisch verstorben

Von Angela Eckart

27. Aug. 2024



In dieser Woche ist unserer langjähriger Organist Bernhard Hauptfleisch, kurz vor seinem 89. Geburtstag, verstorben. Über viele Jahre hat er durch sein Orgelspiel unsere Gottesdienste musikalisch begleitet und bereichert.

Die Schlimbach-Orgel in der Apostelkirche lag ihm besonders am Herzen. Mit viel Liebe und handwerklichem Geschick kümmerte er sich, solange es ihm gesundheitlich möglich war, unzählige Stunden ehrenamtlich um das wertvolle Instrument, wartete die einzelnen Orgel-Pfeifen und hielt die Register Instand.

Über 25 Jahre hat Bernhard Hauptfleisch in einem jährlichen Konzert ein großes Repertoire bekannter Orgelstücke in der Apostelkirche erklingen lassen. Mit gefühlvoll vorgetragenen Melodien erfreute er ein Vierteljahrhundert die Zuhörenden in seiner jährlichen Orgelstunde.

Jedes Jahr zeigte Bernhard Hauptfleisch mit Begeisterung und Einfühlungsvermögen den angehenden Schulkindern unserer Kindertagesstätten seine geliebte Schlimbach-Orgel. Bei diesen Besuchen durften die Mädchen und Jungen kleine und große Orgelpfeifen bewundern und Bernhard Hauptfleisch zauberte mit leisen und lauten, ernsten und lustigen Tönen den Mädchen und Jungen ein Lächeln ins Gesicht.

Das Orgelspiel war für Bernhard Hauptfleisch ein tiefer Ausdruck seines persönlichen Glaubens. In seinen Stücken brachte er Lob und Dank, Freude und Klage, sein Leben mit Höhen und Tiefen vor seinen Gott.

Auch nach seiner Verabschiedung als Organist war es ihm wichtig, mit seiner Gemeinde täglich die Eucharistie zu feiern. Dazu war ihm kein Weg zu weit und zu beschwerlich.

Wir sind Bernhard Hauptfleisch unendlich dankbar für seinen treuen Dienst an und für unsere Gemeinde.

Wir bitten um Ihr Gebet für ihn.

Die Trauerfeier für Bernhard Hauptfleisch findet am Dienstag, 03.09.24 um 15:00 Uhr auf dem Waldfriedhof statt.

Das 1. Seelenamt feiern wir am Sonntag, 01.09.24 um 10:15 Uhr in der Apostelkirche.